
尾張旭市議会議長殿

一般質問(代表(1-1雪)通告書

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により12月定例会において

呂1縣氏のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。

令和ξ年

で三澄D ・午後

個人
ノノ月2ノ日

9時四ク分

1 質問事項

令和5年11月21日

2 質問方法

氏名

1回目一括質問、一括答弁

再質問以降質問事項(大項目)ごとに一問一答
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別紙                    氏 名  早川 八郎    

質 問 事 項 

 

№  １   

ふるさと納税新基準について 

  

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 今年 10 月から始まったふるさと納税に関する新基準について、以下本市の

影響と今後の関わり方について伺う。 

 

（１）現時点での影響と今後考えられる影響について 

税収面や事業者など新基準による様々な影響について伺う。 

 

（２）新基準への関わり方について 

   新基準に対して、今後どのように関わっていくのかを伺う。 

 

（３）ふるさと納税からの撤退について 

   国が今後さらに新しい基準や方向転換した場合、本市としてますます

ふるさと納税に関わる意味がなくなってくるのではないかと懸念する。

そこで、将来この事業から撤退することの方が、本市の利益となるなら

ば、早い段階からその準備をし、今関わっていただいている事業者の方

にも利益となるような未来像を描くことが必要と考えるが、本市の考え

方について伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  早川 八郎    

質 問 事 項 

 

№  ２   

地域限定保育士について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 こども家庭庁では、深刻な保育士不足解決に向けて、地域限定保育士制度

を全国に拡大する方針を示している。そこで、以下伺う。 

 

（１）本市の現状について 

   本市の地域限定保育士の現在の状況について伺う。 

 

（２）この制度の導入について 

今後この制度をどのような位置づけとして検討していくのかを伺う。 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  早川 八郎     

質 問 事 項 

 

№  ３   

市営バスあさぴー号の将来と地域内移動サービスとのコラボ

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

バス運転手不足が叫ばれている中、市内の公共交通網を根本から見直さな

ければならない時期に来たのではないかと感じる。そこで、以下伺う。 

 

（１）バス運転手不足による市内の公共交通（市営バスあさぴー号）への影

響について 

バス運転手不足により、あさぴーバス路線減少や入札不成立など将来

の市内公共交通網の懸念される内容について伺う。 

 

（２）市営バスあさぴー号と地域内移動サービスのコラボについて 

   あさぴー号とのコラボ的な乗り物として、ゴルフカートのようなもの

を交通空白地に走らせることで、バス停まで行くことが大変な方をサ

ポートすることができると考える。また、このことが広がれば、将来の

運転手不足についてもサポートできると考えるが、本市の考えについて

伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  早川 八郎  

質 問 事 項 

 

№  ４   

施設や道路などのトリアージ的対応について 

  施設整備や道路管理などにおいてトリアージ的な対応が必要と考える。そ

こで、以下伺う。 

 

（１）施設整備や道路管理などの修繕把握の実態について 

優先順位や緊急性を判定して対応していると思うが、その現状につい

て伺う。 

 

（２）対応優先度について 

トリアージ的管理を一部ではされていると感じるが、本市全体におい

て、この危機管理体制をもっと明確かつ発展する必要があると感じる

が、本市の考えについて伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  早川 八郎    

質 問 事 項 

 

№  ５   

北原山区画整理早期完了について 

  建設費増大や人手不足によって、今後の区画整理がますます遅れてくるこ

とが想像できる。そこで、以下項目について伺う。 

 

（１）地権者の思いの受け止めについて 

   地権者の思いをどのように受け止め、本市はサポートしていくのかを

伺う。 

 

（２）スピード感の意識について 

   早期の区画整理完了は、本市の財政面においても最重要課題である。

そこで、事業完了のためのスピード感を更に高める取組について伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 


